



中央小学校 生徒指導だより R6.4.25

あいっ うえお



- あいさつ
- いきいき
- うれしいな
- えがお いっぱい
- おともだち

生活指導年間目標

～ みんなが気持ちよくすごせる 笑顔あふれる学校にしよう ～

中央小3つの約束 **しっかり「あいさつ」** **しっかり「そうじ」** **しっかり「聴く」**

◎「役に立つ喜びを知る子」を育てる ◎児童一人ひとりの「自分への信頼」を醸成する

今年度も引き続き『みんなが気持ちよく過ごせる学校にしよう』を目標とし、具体的な生活指導については、『中央小3つの約束』、しっかり「あいさつ」しっかり「そうじ」しっかり「聴く」を3つの柱として取り組んでいきます。この4年間、子どもたちは、3つの約束について意識して取り組んできました。今年度も、自ら進んで行動できる姿を目指していきます。

めざす子ども像としては、今年度も「役に立つ喜びを知る子」を掲げました。今年度も、教職員一同、子どもたちのよさや強みをしっかりと見つめ、やさしさやがんばりを価値づけるような声かけをたくさん行っていきます。そして、子どもたち一人ひとりの「自分への信頼」を醸成していけるように努めます。

新年度スタートの4月の生活目標は、「気持ちのよいあいさつをしよう」です。1日を明るい気持ちで、そして、笑顔でスタートしていけるよう、各クラスで具体的な内容を話し合い、取り組んでいます。



毎週金曜日 給食の時間の放送で…

♪「笑顔あふれる中央小のコーナー」♪

昨年度に引き続き、今年度も、中央小の子どもたちの素敵な姿、よい行いを全教職員で見つけ、認めていきます。原稿はすべての教職員から募集し、放送は校長先生と教頭先生にさせていただきます。

ぴかぴかの1年生が小さな体でランドセルを背負って学校へ来てくれています。新しい場所はドキドキするけれど、毎日がんばっているから花丸です。1年生、すごいですね。

給食が始まり、たった1週間で、配り方、運び方、持ち方が上手になりました。中央小学校の子は、覚えるのが早いなあと感じています。

栄養満点の給食をもりもり食べて、元気に明日も学校に来てくれたらうれしいです。

6年生が進級して2週間が経ちました。中央小学校のリーダーとして、入学式の準備や片付けに取り組んだり、代表委員会に参加したりと、早くも頼もしい姿を見ることが多く、さすがだなと感じています。

学級では、クラス内のルールを決めるために何度も会議を行い、自分たちの力でクラスをつくっていかうとがんばっています。5年生までに経験したことを生かしながら、一生懸命話し合いをしている姿もさすがだなと思います。(一部抜粋)





1年生の給食の様子です！先生の話をしっかり聞いて、配膳もとっても上手です☆



中央小学校 生活のきまり

1学期の初めに、R6年度の「中央小学校 生活のきまり」を配布させていただきました。生活のきまりは、子どもたちが学校生活を楽しく安全に過ごすためにあるルールです。全校で共通理解して、定着させていきます。

持ち物等の項目もありますので、子どもたちから質問や要望が出た時には、生活のきまりを参考に答えていただければと思います。家庭、地域、学校で連携して子どもたちを育てていきたいと思っています。ご協力、よろしくお願いいたします。

※「中央小 生活のきまり」は学校HPにも掲載されています。

